

**SANTIAGO CREEL MIRANDA**

# DESCARTA VUELTA A SAN LÁZARO

Dice que va a enfocarse en la defensa de la patria y para los que no estén preparados no tienen absolutamente nada qué hacer

POR IVONNE MELAGAR

*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

Foto: Especial

Santiago Creel Miranda dice que será la ciudadanía quien decida en qué lugar de la línea de defensa de la patria estará.

POR IVONNE MELAGAR

*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

Santiago Creel Miranda (PAN) presentará hoy su licencia definitiva a la Cámara de Diputados y su renuncia a la presidencia de la Mesa Directiva, a fin de dedicarse de lleno a competir por la coordinación del Frente Amplio por México (FAM) y posteriormente a la campaña que vendrá.

En conferencia de prensa en San Lázaro, el aspirante presidencial dijo que él ya tomó su decisión y que ahora esperará la de los ciudadanos que participan en el proceso de selección a concluir el próximo 3 de septiembre.

Dijo Creel Miranda haberse preparado durante tres décadas para la tarea por venir.

"Yo no concibo a nadie que aspire al máximo cargo en el país, si no está totalmente preparado en las principales materias del Estado, del gobierno de día a día, pero particularmente en los problemas inminentes que tiene el país", señaló el exsecretario de Gobernación.

"Si alguien no está preparado –y estar preparado no es ponerse a leer en este momento, si no, es toda una experiencia de vida– no tiene absolutamente nada qué hacer", expuso sin precisar el destinatario de su alusión.

Al anunciar que en la Mesa Directiva se aprobó el acuerdo que previamente tomó con los coordinadores

de las bancadas para que la vicepresidenta que representa al PAN en Cámara de Diputados la sustituya, el parlamentario soltó la noticia de que no piensa volver al Congreso en el resto de la actual legislatura, la cual habrá de concluir en septiembre de 2024 y remarcó que en ello no habría camino de retorno.

"No regresaré a la Cámara de Diputados. Esta licencia será de manera definitiva porque ya tomé la decisión: que estas 42 semanas que están por delante quiero estar en la primera línea de defensa de mi patria", dijo.

"Mi decisión es estar en la línea de batalla, dando la cara; la decisión de la gente es simplemente qué lugar voy a ocupar en esa primera línea de defensa de la Patria".



Mi decisión es estar en la línea de batalla, dando la cara; la decisión de la gente es simplemente qué lugar voy a ocupar en esa primera línea de defensa."

**SANTIAGO CREEL**  
DIPUTADO FEDERAL